

## 第42巻 第4号 予告

### 特集「水道水」

水道法水質基準改正の背景.....	山村尊房
水道水質試験機関における機器分析.....	上野英世
水道水の水質課題の背景.....	眞柄泰基
アルツハイマー病の危険因子としてのアルミニウム.....	黒田洋一郎

### 第43巻 第1号：特集「国際家族年に向けて」

—21世紀のファミリー・ヘルスを模索する—

## 編 集 後 記

各号編集の最終段階では、いつもどこか抜け落ちたところはないかと気になりながら校了にする。そしてしばらくして新しく刷り上がった雑誌を手に取り、それまで全く気がつかなかった校了ミスを発見して愕然とすることがある。どうして気がつかなかったのかとくやんでも後のまつり。あわてて訂正メモを入れるハメになる。

雑誌編集人の心労はこのような校正ミスだけでなく、雑誌の装丁や図表の配置など読者の読みやすさを意識した様々な工夫の面でも同様にある。幸い本誌の場合、3年ほど前に毎号テーマ別の特集体制を組み紙面も一新して以来多くの読者から「読みやすくなった」という賛辞をいただくだけでなく、「公衆衛生院の刊行誌があることに初めて気がついた」との賛辞(?)までいただき、読みやすい紙面編集に努力するハリができる最近である。

ただまだまだ努力しなければならないことも多い。投稿論文も今年度になって増加しているが、査読もできるだけ早く、そして的確に対応できるようにしたいし、公衆衛生現場と研究の最先端をつなぐ実践的雑誌としての質的向上も果たしたい。また定期発行も大きな課題である。今号はようやく4ヶ月遅れのところまでこぎつけたが、完全定期発行までにはまだあと2,3号かかる予定。もう少し待っていただければ幸いである。

(上畠鉄之丞)